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BARRIEREFREIE DEUTSCHE 
FILMFASSUNGEN

1000 jahre barrierefreiheit St. Petri. Interfilm

In Zusammenarbeit mit dem NDR präsentieren wir zwei Filme in einer barrierefreien deutschen 
Fassung mit Audiodeskription für blinde und sehbehinderte Menschen sowie mit Untertiteln für 
gehörlose und schwerhörige Zuschauer. Im Rahmen des Filmforums zeigen wir Premieren, die erst im 
nächsten Jahr ausgestrahlt werden.

In cooperation with NDR, we are showing the German versions of two films with audio descriptions 
for the blind and partially sighted, as well as subtitles for the deaf and hard of hearing. As part of the 
Filmforum, we are showing premieres that will be broadcast next year.

POLIZEIRUF 110 – IN FLAMMEN /
ALARM 110 – IN FLAMES
Sa., 4.11., 10.15 Uhr, CS 7, barrierefreie dt. Filmfassung, s. Seite 150
Sat., Nov 4, 10.15 a.m., CS 7, accessible germ. OV, see p. 150

DAS DEUTSCHE KIND /
THE GERMAN CHILD
Sa., 4.11., 13.15 Uhr, CS 7, barriere freie dt. Filmfassung, s. Seite 145
Sat., Nov 4, 1.15 p.m., CS 7, accessible germ. OV, see p. 145

Gemeinsam mit dem Evangelisch-Lutherischen Kirchenkreis Lübeck-Lauenburg 
und der St.-Petri-Kirche veranstalten die Nordischen Filmtage Lübeck eine 
besondere Kinovorstellung in einzigartiger Atmosphäre. Am späten Samstagabend 
wird das Mittelschiff der St.-Petri-Kirche zu Lübeck zu einem Kino umfunktioniert, 
um den Gewinner des kurz zuvor ernannten Kirchlichen Filmpreises Interfilm in 
feierlicher Atmosphäre zu präsentieren.

INTERFILM-KIRCHENPREIS GEWINNERFILM 
INTERFILM CHURCH PRIZE WINNING FILM

Sa., 4.11., 22.30 Uhr
St.-Petri-Kirche
Petrikirchhof

12,- €, ermäßigt 8,- €
VVK im CineStar Filmpalast Stadthalle, 
Abendkasse vor Ort

Sat., Nov 4, 10.30 p.m.
St.-Petri-Church
Petrikirchhof

Tickets € 12, reduced € 8
Advance ticket sales at CineStar Filmpalast 
Stadthalle, day-of box office at venue

In cooperation with the Protestant church district Lübeck-Lauenburg and St Petri 
church, the Nordic Film Days Lübeck will present a special cinema event in unique 
surroundings. On Saturday night, the nave of St Petri Church in Lübeck will be turned 
into a film theatre for a celebratory screening of the film that wins the Interfilm church 
prize, an honour that will be announced shortly beforehand.
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